

LA FONDATION ROTARY DU ROTARY INTERNATIONAL

PRIX POUR UN MONDE SANS POLIO

Critères

Objectif

Ce prix a été créé par les administrateurs de la Fondation Rotary pour reconnaître les efforts exceptionnels des Rotariens.

Activités éligibles

Le candidat doit s'être engagé personnellement dans des activités d'éradication, de plaidoyer ou de collecte de fonds. La générosité financière n'est pas prise en compte.

Période

Seules les activités postérieures au 1^{er} novembre 1992 sont prises en considération.

Nombre de prix et distribution

Les prix régionaux sont décernés chaque année à au plus 60 Rotariens dans les régions définies par l'OMS : Afrique, Amériques, Méditerranée orientale, Europe, Asie du Sud-Est et Pacifique occidental.

Dix prix internationaux récompensent chaque année des activités dépassant le simple cadre d'une région. Un Rotarien ne peut recevoir chaque prix qu'une seule fois. Il n'est pas nécessaire d'avoir reçu le prix régional pour être éligible au prix international.

Rotariens inéligibles :

1. Les administrateurs en fonction et entrants de la Fondation et du Rotary International, les gouverneurs en fonction et entrants.
2. Les membres de la commission PolioPlus internationale.
3. Pour le prix régional : les membres d'une commission PolioPlus régionale et tout Rotarien ayant déjà reçu l'un ou l'autre de ces prix.

Procédure

Les prix régionaux sont décernés par le président du conseil d'administration de la Fondation sur recommandation de la commission PolioPlus internationale qui peut consulter les commissions régionales. S'il n'y a pas de commission régionale, le président du conseil d'administration peut nommer un Rotarien de la région chargé de recommander les candidatures.

Les prix internationaux sont décernés par la commission exécutive du conseil d'administration de la Fondation, sur recommandation de la commission PolioPlus internationale.

Tout Rotarien peut apporter son soutien à un candidat et soumettre autant de nominations qu'il le souhaite.